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Ein Bürger beschwert sich über die, aus seiner Sicht, stark überzogenen Anschlussgebühren 
(Wasser/Abwasser etc.). Er könne die Kalkulationen nicht nachvollziehen und dürfe die aus-
führende Firma nicht frei auswählen. Daher fragt er, ob es tatsächlich den Beschluss der Stadt-
verordnetenversammlung darüber gebe, dass der reale Anschlusswert auf den Bürger übertragen 
werden könne. 
 
Herr Jäkel erklärt, dass es zutreffe, dass es eine geltende Anschlussatzung gebe. Diese könne 
er heraussuchen und dem Bürger zuleiten. Die Ortsbeiratsmitglieder bieten an, in die Unterlagen 
Einsicht zu nehmen, um zu sehen, ob und wenn ja in welcher Art und Weise sie ggf. unterstützen 
können. Herr Jäkel betont, dass der Ortsbeirat nur bedingt Einfluss habe. 
 
Auf die Frage zum Stromanschluss am Markt antwortet Herr Jäkel, dass es keinen wesentlichen 
Erkenntnisfortschritt gebe und der Ortsbeirat sich unter dem Tagesordnungspunkt Sonstiges er-
neut zum Weihnachtsmarkt verständigen müsse. 
 
 

 


